

Santiago de Cali, febrero 10 de 2017

Señores(as) Accionistas:

Tal y como se los comenté en la reunión informativa del pasado 21 de diciembre, en el marco del desarrollo de la visión estratégica 2025 y dentro del grupo de acciones de optimización del “core business”, está la de, con criterio estratégico, buscar nuevos negocios y evaluar posibles integraciones con otros jugadores en el mercado.

En este sentido, como ya se les informó, tras haber sido autorizados por la Junta Directiva, firmamos un memorando de entendimiento (MOU) con otro jugador del mercado, para analizar y discutir los términos y condiciones que pudieran permitir la vinculación de las dos sociedades, con miras a una posible integración del negocio de bioenergía que cada sociedad tiene.

En conjunto con la Comisión delegada por la Junta Directiva para este efecto (doctores Luis Fernando Alarcón Mantilla y Bernardo Guzmán Reyes), este año hemos continuado trabajando en la negociación y en el perfeccionamiento de lo que sería la estructura de la operación, la cual, previa aprobación de la Junta Directiva, se sometería a aprobación de los señores accionistas en una Asamblea Extraordinaria que se realizaría el 29 de marzo en la ciudad de Santiago de Cali.

Con el fin de contarles sobre el resultado de las negociaciones, explicarles la estructura de la operación, los objetivos económicos, así como socializarles el contenido del AMI (Acuerdo Marco de Inversión) y del Acuerdo de Accionistas, una vez aprobada la estructura de la operación por la Junta Directiva recibirán ustedes Señores(as) Accionistas, la invitación a una reunión informativa que se realizaría el 7 de marzo en Cali, dentro del período en que podrán ejercer el derecho de inspección previo a la Asamblea correspondiente, fecha a partir de la cual tendrían disponibles el AMI y el Acuerdo de Accionistas para su inspección.

En esta reunión estarán presentes, además de los doctores Luis Fernando Alarcón Mantilla y Bernardo Guzmán Reyes, los miembros del equipo de la Banca de Inversión Bancolombia, que ha tenido a su cargo la realización de la valoración y el asesoramiento a ambas partes en los escenarios en que se ha apoyado la negociación. Los miembros de la alta gerencia que he escogido y liderado, y me han acompañado en este proyecto son: Pedro Enrique Cardona López, quien ha participado en todas las fases de los estudios y negociaciones; y Alfredo Azuero Holguín, quien ha participado de las reuniones preparatorias encargado del aspecto legal y de cumplimiento.

Todas esas fechas serán oportuna y formalmente confirmadas por la Secretaria General de la empresa. Esperamos que puedan asistir, pues es de fundamental importancia que conozcan en detalle esta posible integración, la cual una vez aprobada por la Asamblea de Accionistas, nos haría más fuertes, más competitivos, más grandes y con mayor posibilidad de impactar positivamente a la sociedad, a nuestros empleados, a la región y al país, al mismo tiempo que conservamos nuestros valores y fortalecemos la sostenibilidad de nuestra organización.

Reciban un cordial saludo,


DJALMA TEIXEIRA DE LIMA FILHO
Presidente Grupo Agroindustrial
RIOPAILA CASTILLA S.A.